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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 26/2021 

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretario realizou a Leitura das correspondências recebidas 

onde havia ofício de número 01/2021 do Conselho Municipal da Assitência 

Social – São Pedro da Serra. Conforme ordem do dia o Secretario Carlos 

Adriano Schlindwein realizou a leitura da Indicação de número 21/2021, de 

autoria do Vereador Patrício Hanauer, Indicação número 22/2021 de autoria 

do Vereador José Gustavo Rech, Indicação de número 23/2021 de autoria do 

vereador Daniel Inácio Reichert e Pedido de Providência de número 03/2021 

do vereador José Gustavo Rech, colocados todos os pedidos em votação 

individualmente aprovaram por unanimidade. O Secretário realizou a leitura 

da Moção de Pesar 07/2021, também aprovou por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais o vereador Patrício Hanauer solicitou Pedido de 

Indicação para que na Rua Mathias Orth Schlindwein fosse chanfrado a ponta 

do morro que se encontra com a Rua Alberto Bohn, justificou que quando 

chega no topo do morro não tem visibilidade se alguém vem contra do outro 

lado para evitar futuros acidentes, solicitou outra Indicação para o estudo de 

um Mirante, justificou que hoje o Município esta um pouco carente de pontos 

para visitação, ressaltou que muitos ciclistas tem vindo de outros lugares para 

conhecer e seria muito bom ter um ponto para visitação, disse que já 

conversou com a Administração e já está sendo pensado nisso para Vila 

Nova. Agradeceu a aprovação de sua indicação anterior. O vereador José 

Gustavo Rech agradeceu a aprovação de sua indicação e pedido de 
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providência, desejou os sentimos a família do Senhor Clóvis da Silva Paes. O 

vereador Carlos Alberto Walter também desejou os sentimentos aos 

familiares, lembrou que o Clóvis sempre foi muito guerreiro, professor na 

escolinha, concorreu a vereador duas vezes, onde assumiu como suplente 

em 2012 por dois meses e com isso nunca deixará de ser vereador, sempre 

foi muito ativo na comunidade. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

comentou que a APAE de Barão inaugurou o novo espaço, pediu para que 

em nome da Câmara fosse enviado um agradecimento especial a Cooperativa 

Certel que realizou a doação de todos eletrodomésticos para a instituição, pois 

lembrou que temos crianças do município que vão até a APAE, lembrou que 

o município de Salvador do Sul também terá APAE disse que sempre é bom 

ter nos municípios vizinhos, tanto em Salvador do Sul como Barão, disse que 

sempre devemos reconhecer essas pessoas que se doam fazendo um 

trabalho voluntários para essas crianças especiais. O vereador Gelson José 

Bard desejou os sentimentos aos familiares pela perda, disse que teve 

destaque no Município como professor da escolinha de futebol a anos atrás. 

O vereador Roque Weimann também desejou os sentimentos, disse que é 

uma grande perda, era um colega e parceiro de partido muito respeitado. O 

vereador Daniel Inácio Reichert também desejou os sentimos a família do 

Clóvis Paes, lembrou da época em que participava da escolinha de futebol e 

tinha um grande carinho por ele como treinador, e agradeceu a sua indicação 

aprovada. O vereador Carlos Adriano Schlindwein também desejou os 

sentimentos, disse que foi muito conhecido pelo fato de ser professor da 

escolinha a alguns anos, e que muitos passaram pelo time dele, lembrou que 

ele fez esse trabalho voluntariamente por muitos anos, e que na parte politica 

sempre batalhou muito, respeitando os adversários e presando pela família. 

Comentou que sempre é importante lembrar da APAE como a colega Graciele 

comentou, lembrou a anos atras essas pessoas especiais infelizmente eram 

excluídos pela sociedade, muitas vezes escondidos em suas residências por 
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vários motivos, mas o principal era por vergonha, e nos últimos anos 

felizmente temos um espaço na sociedade, como a APAE que proporcionou 

isso para essas pessoas, assim como a inclusão nas escolas, disse que no 

momento que se faz uma caridade do tipo, ir visitar levar algum mimo para 

essas pessoas irão ver a felicidade e o carinho que esse ser humano tem e o 

bem que fazem com a inclusão, hoje percebemos mais do que nunca a 

necessidade dessa inclusão e valorização pelo simples fato de serem seres 

humanos, lembrou a importância de sempre que puder ajudar essas 

instituições como APAE que precisam muito. O Presidente André Mallmann 

também desejou os sentimentos aos familiares pela perda, disse que sempre 

foi envolvido na comunidade seja pelos esportes ou pela política, irá fazer 

falta. Disse que conversou com o Prefeito em exercício Luiz Augusto 

Hartmann a respeito das ONG’s Vira Lata que ajudam os cachorros, disse que 

os municípios de São Pedro da Serra e Salvador do Sul estão conversando 

para chegar em um denominador de que forma que poderão ajudar a 

contribuir com a ONG. Comentou sobre a ciclovia que será realizada, a 

primeira etapa é o trecho do centro até a entrada de Morro Jahn, se dá através 

de recursos empenhados pelo vereador Gelson José Bard pelo Deputado 

Federal Maurício Dziedricki, e a segunda etapa, sendo então a continuação 

de Morro Jahn até mais ou menos na família Junges da através da bancada 

do MDB pelo Deputado Federal Alceu Moreira, disse que esse recurso da 

segunda etapa já esta com o Município, assim que o Projeto estiver totalmente 

concluído, já se iniciara o processo licitatório e todos os tramites legais para a 

obra sair do papel, disse que acontecerá a segunda etapa primeiro, pois o 

recurso já foi liberado, e em seguida será feita a primeira. Comentou que 

referente ao Mirante também já deu a sugestão para a Administração, disse 

que na entrada de Morro Jahn se enxerga praticamente todo o vale, e mais 

ou menos no meio da ciclovia já poderia se pensar em banheiros públicos, 

bebedouro com o mirante na parte de cima. Os vereadores debateram um 
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pouco sobre a questão das placas solares O vereador Carlos Alberto Walter 

parabenizou a vereadora Graciele Schmitz Werner pela conquista do recurso 

para saúde, disse que não importa o partido, todo recurso é bem vindo para o 

Município. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 24 de agosto de 2021. 


